
    髙橋 剣二  

質問の件名及び質問の要旨（質問時間） 答弁を求める者 

１ 鶴ヶ島市の自治会等の地域活動団体の今後について 

                      （４０分） 

 

鶴ヶ島市においての地域活動団体には、自治会、老人会や地域支

え合い協議会、青少年健全育成推進協議会、ＰＴＡなどいくつもの

団体があり、日々活動しています。 

特に自治会では会員の高齢化が進んでいること、コロナ禍等で活

動が活発化していないなどの理由により、会員数の減少や活動量の

低下などが目立つようになっております。 

以前は会員を増やす方策や新しい活動を皆で盛り上げていくた

めの方策を考えることも出来ました。しかし、現在は今後の地域活

動団体の在り方を見直す必要性が高まってきたと考え、以下順次質

問いたします。 

 

（１）自治会や老人会の加入人数、加入率の近年の推移をお伺いい

たします。 

 

（２）自治会からの脱退者の増加について、御見解をお伺いいたし

ます。 

 

（３）団体等の活動支援について、近年の動向をお伺いいたします。 

 

（４）団体等の活動の在り方の見直しについて、御見解をお伺いい

たします。 
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